

Cuba lance un appel à faire face aux causes qui provoquent des situations humanitaires



Genève, 10 décembre (RHC).- Cuba a lancé un appel à combattre les causes qui provoquent les situations humanitaires actuelles dans le but de trouver des solutions durables à ce fléau.

Au cours d'une conférence Internationale de la Croix Rouge et du Croissant Rouge, la représentante cubaine auprès des organes internationaux dont le siège est à Genève, Anayansi Rodríguez a mis l'accent sur la nécessité de combattre le sous-développement et l'ordre économique international injuste ainsi que les inégalités, la marginalité, l'exclusion sociale, les conflits armés et l'insécurité.

Elle a également lancé un appel à respecter les principes de la Charte de l'ONU et le Droit International, la souveraineté et l'intégrité territoriale des États l'autodétermination des peuples et la non-ingérence dans les affaires internes.

Anayansi Rodríguez a également relevé l'importance de l'élimination de toutes les mesures coercitives unilatérales dont l'application a des impacts négatifs sur la situation humanitaire des pays contre lesquels elles sont appliquées, notamment dans les pays en voie de développement.

Elle a également expliqué que le dialogue intergouvernemental, l'échange d'expériences et la coopération internationale sont indispensables pour résoudre les crises humanitaires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/78388-cuba-lance-un-appel-a-faire-face-aux-causes-qui-provoquent-des-situations-humanitaires>



Radio Habana Cuba